

LE GRAND

1 / 8 COLLECTION

2020

NEU

DER KLASSIKER ZUM SELBER BAUEN.

VW KÄFER CABRIO 1303 BJ. 1976

Der erste LEGRAND 1/8 Collection Modellbausatz von LEMKE Collection ist ein absoluter Klassiker unter den Oldtimern. Als „Everybody's-Darling“ ist dieses Kultmobil, der VW Käfer Cabrio 1303 Bj. 1976, weltweit bekannt und beliebt. Die Serienproduktion wurde nicht bei Volkswagen direkt vorgenommen, sondern in Kooperation mit den Karosseriefirmen Hebmüller aus Wuppertal und Karmann aus Osnabrück. Das geöffnete Verdeck lag beim Karmann Cabrio auf der Karosserie auf, wodurch der hintere Kofferraum erhalten blieb und die Motorklappe die Form der Limousinen Motorhaube behielt. Am 10. Januar 1980 lief das letzte Käfer-Cabrio vom Band. Insgesamt baute Karmann 331.847 Käfer-Cabrios.

The first LEGRAND 1/8 Collection Model Kit by LEMKE Collection is an absolute classic among classic cars. The cult car VW Beetle convertible 1303 from 1976 is worldwide loved and known as „Everybody's-Darling“. The series production was never made directly at Volkswagen, but in cooperation with the bodywork companies Hebmüller from Wuppertal and Karmann from Osnabrück. In the convertible, the open top lay on the body, whereby the rear trunk was preserved and the engine flap kept the shape of the sedan hood. On 10 January 1980, the last Beetle Convertible ran off the line. In total, Karmann built 331,847 Beetle convertibles.



DER LEGRAND 1/8 BAUSATZ

LEGRAND 1/8 Bausätze werden aus qualitativ hochwertigen Materialien hergestellt. Die Karosserie des rund 5 kg schweren Modells besteht aus Metalldruckguss und ist bereits fertig lackiert. Der Bausatz aus mehr als 500 Teilen ist leicht zu montieren und enthält Teile aus verschiedenen Werkstoffen wie Metall, Gummi, Textilien und hochwertigem Kunststoff. Die meisten Bauteile werden geschraubt und gesteckt. Bei nur wenigen Teilen wird das Kleben mit einem Modellbaukleber empfohlen. Lenkung, Federung und das Cabrio Stoffdeck sind funktionsfähig und auch Türen, Klappen und sogar Fenster sind vorbildgerecht zu öffnen.

LEGRAND 1/8 kits are made from high quality materials. The body of the approximately 5 kg heavy model is made of die-cast metal and is already painted. The kit of more than 500 parts is easy to assemble and contains parts made of different materials such as metal, rubber, textiles and high-quality plastic. Most components are screwed and plugged. For only a few parts, gluing with a model adhesive is recommended. According to the original, the steering, suspension and the convertible top are functional and also doors, flaps and even windows can be opened.

LEGRAND
1/8 COLLECTION



Inkl. limitiertem
Vintage-Metallschild
zum Sammeln



Art. LE100 – Sonnengelb / Sunny yellow
(Limitiert auf 500 Stk.)



Art. LE101 – Viperngrünmetalllic / Vipergreen metallic
(Limitiert auf 500 Stk.)



VW KÄFER CABRIO 1303 BJ. 1976 MIT 4-ZYLINDER BOXERMOTOR MASSSTAB 1/8 VW BEETLE CONVERTIBLE 1303 WITH 4-CYLINDER BOXER ENGINE SCALE 1/8

- **Bausatz enthält mehr als 500 Teile** / Kit contains more than 500 pcs.
- **Maße LxBxH mm: 520 x 200 x 205 (inkl. Antenne)** / Measurements LxWxH mm: 520 x 200 x 205 (incl. Antenna)
- **Gewicht: ca. 5 kg** / Weight: approx. 5 kg
- **Leicht zusammenzubauen, viele geschraubte Bauteile** / Easy to assemble, many srewed parts
- **Inkl. Schraubenbox und Schraubendreher mit Magnetkopf** / Incl. screw box and screwdriver with magnetic head
- **Karosserie aus Metall, fertig lackiert** / Carbody made of die-cast, ready painted





MERCEDES-BENZ 300 SLR „UHLENHAUT COUPÉ“ BAUSATZ 1/8



- **Bausatz enthält mehr als 600 Teile** / *Kit contains more than 600 pcs.*
- **Maße LxBxH mm: 540 x 200 x 150** / *Measurements LxWxH mm: 540 x 200 x 150*
- **Gewicht: ca. 7 kg** / *Weight: approx. 7 kg*
- **Leicht zusammenzubauen, viele geschraubte Bauteile** / *Easy to assemble, many srewed parts*
- **Inkl. Schraubenbox und Schraubendreher mit Magnetkopf** / *Incl. screw box and screwdriver with magnetic head*
- **Karosserie aus Metall, fertig lackiert** / *Carbody made of die-cast, ready painted*

Lizenzhinweis: "Mercedes-Benz", ,  and the design of the enclosed product are subject to intellectual property owned by Daimler AG. They are used by LEMKE Collection GmbH under license.



© Tecni-Art - Handmuster /
Serienproduktion kann in Details abweichen